

LA POLÍTICA *de perfil*

Tomás Flores recuerda el apoyo de Coloma a reforma tributaria de Bachelet 2: “Se repite la historia, ahora con las pensiones”

El exsubsecretario de Economía durante la primera administración de Sebastián Piñera, Tomás Flores, subió a su cuenta de X un video del año 2014 con las declaraciones de la época del senador Juan Antonio Coloma (UDI), en que defiende la decisión de la oposición al gobierno de Michelle Bachelet de aprobar la reforma tributaria de la época. “Hace una década Chile Vamos aprobando la peor reforma tributaria en décadas, que hizo caer la inversión año tras año. Se repite la historia, lamentablemente, ahora con las pensiones”, planteó el también economista de Libertad y Desarrollo.

En el video Coloma asegura que “nosotros cumplimos con nuestro compromiso porque pensamos que dadas las condiciones, es un acuerdo bueno para el país.



En la imagen, la publicación en X.

Queremos ser súper claros: la reforma original que entró no tiene nada que ver con la que salió. Esa no solo tenía un alza de impuestos mucho más profundo, sino que no tenía ningún incentivo a la inversión, ni a las pymes, al mundo agrícola ni nada. Y eso había que cambiarlo. No teníamos los votos para derrotar a la reforma tributaria, pero sí para convencer y dar una señal más de entendimiento que de enfrentamiento. Y pensamos que si el Gobierno asume positivamente esto, y es capaz de entender de que el país necesita otros acuerdos importantes en materias sensibles, es bueno para el país”.